
ASSEMBLEA PERMANENTE DEI BENI COMUNI URBANI

VERBALE

Alle ore 16.00 del giorno 10 gennaio 2022 in modalità telematica con la

piattaforma Google Meet (link di accesso disponibile sulla pagina

facebook della Consulta) si è riunita la Consulta con la presenza dei

componenti:

- Antonio Vercellone

- Elisa Michelazzo

- Francesco Arese

- Marcella Iannuzzi

- Luca Scarpitti

- Giuseppe Mastruzzo

- Federico Laface

- Daniela Ciaffi

- Rocco Alessio Albanese

- Caterina Bonora

- Rocco Paolo Padovano

- Caterina Bonora
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Partecipano anche alcuni cittadini.

L’ordine del giorno è il seguente:

1. obiettivi della Consulta e attività anno 2022;

2. budget di funzionamento della Consulta;

3. rapporti con le Circoscrizioni;

4. organizzazione incontro con gli Uffici del Comune e altri assessori;

5. Relazione sui casi pendenti;

***

Prende la parola il Presidente Antonio Vercellone per introdurre la

discussione sui punti all’ordine del giorno.

1. Luca Scarpitti introduce il punto all’ordine del giorno. Per organizzare

l’attività propone la suddivisione di compiti per gruppi di soggetti

interessati (p. es. rapporti con i pattisti, gestione dei profili di

comunicazione, redazione della relazione di fine anno).

Viene rilevata dagli altri membri l’importanza di svolgere a rotazione

l’attività consultiva/conciliativa, mentre può avere senso suddividere le

altre incombenze. Si evidenzia la necessità di una vera e propria

istruttoria dei casi sottoposti alla consulta, che prenda in esame il
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contesto culturale in cui si apre la controversia sui beni comuni. Si

potrebbe pensare di proporre giornate aperte ai cittadini e pattisti

(magari quattro l’anno).

Per quanto riguarda le attività necessarie e le altre proposte emerse, il

Presidente manderà una mail a tutti i membri, ciascuno potrà prenotarsi

per partecipare alle diverse attività. La mail verrà “presidiata” a turno con

un calendario che proporrà il Presidente. Anche il profilo facebook avrà

un gruppo di lavoro dedicato ma ciascun membro è invitato a

partecipare con post che afferiscono alle proprie competenze.

La Consulta si impegna a calendarizzare prima dell’estate due giorni di

incontri: presentazione ufficiale della relazione annuale, convegno e

momento informale con cittadini.

2. Gli Uffici ci hanno spiegato che dal punto di vista tecnico è meglio

chiedere di avere un budget riservato alla Consulta dal bilancio dei fondi

dell’Assessorato; questo evita anche una responsabilità dei membri per

la gestione del denaro. In alternativa si possono chiedere contributi su

eventi specifici.

Dopo breve discussione, i membri decidono di valutare alla fine di

quest’anno se c’è bisogno di contributi più strutturali anche per specifici

profili, mentre per il momento di chiederanno eventualmente contributi

ad hoc per singoli eventi.

3. Rocco Paolo Padovano introduce il punto all’ordine del giorno da lui

proposto: le Circoscrizioni si sono appena costituite e hanno alzato
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l’attenzione su alcuni temi: case del quartiere, portinerie di quartiere e

patti di collaborazione. Manca una vera consapevolezza di cosa vuol

dire lavorare sui beni comuni, le C. sono molto in difficoltà a lavorare sui

patti di collaborazione. Il consigliere circoscrizionale presente alla

riunione (Christian Citro) evidenzia che ci sono problemi con il

censimento dei beni in capo alle circoscrizioni e c’è bisogno di

formazione del personale rispetto alle azioni di rigenerazione. Si apre

discussione. La Consulta si impegna a convocare per la primavera un

momento di dialogo aperto tra le Circoscrizioni e la Consulta. Sarebbe

opportuno prendere come riferimento il coordinamento delle

Circoscrizioni e la relativa Presidente.

4. Case del quartiere, abbiamo ancora da definire una eventuale

collaborazione. Marcella aggiorna i membri, ma non ci sono novità

sostanziali.

5. Relazione sui casi pendenti:

Imbarco Perosino

Il Presidente convocherà le parti, verosimilmente per il 7 febbraio.

Buon Pastore

Daniela e Federico relazionano sul sopralluogo. Si apre una

discussione. Si evidenzia la necessità di prospettare ulteriori azioni oltre

alla richiesta di documenti che comunque verrà avanzata al Comune.

Cavallerizza
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Federico ha alcuni aggiornamenti: c’è stato un primo incontro con

l’assessore Rosatelli, c’è la novità del Polo delle Arti e l’asta va avanti.

***

La prossima riunione è convocata per il 14 marzo 2022 ore 16,00 con

modalità da definire. Il Sereno Regis ha una saletta video-collegata che

ci può ospitare gratuitamente (Caterina li ha già sentiti).

La seduta è tolta alle 18.25.

Torino, 10 gennaio 2022

Il Presidente nominato

Antonio Vercellone

____________________

La Segretaria

Elisa Michelazzo

____________________
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